

## **Cuidando la Salud Oral: “Compromiso y Excelencia en Nuestra Facultad”**

Estimados lectores:

Con gran satisfacción y orgullo con Adriana Marra, presentamos una nueva edición de la Revista de nuestra Facultad, donde destacamos el compromiso inquebrantable con el cuidado de la salud oral y la búsqueda constante de la excelencia en nuestra labor académica y asistencial.

No debemos olvidar que la odontología no sólo es una ciencia, sino también un arte. Detrás de cada procedimiento y diagnóstico hay una historia única de paciente. Como odontólogos, es nuestra responsabilidad garantizar que nuestros pacientes reciban la mejor atención posible para mantener una salud bucal óptima a lo largo de sus vidas.

Nuestra facultad está comprometida con la vanguardia en la investigación y la aplicación de las últimas tecnologías en el campo de la odontología. Nos esforzamos por estar a la par con los avances científicos para brindar diagnósticos precisos y tratamientos eficientes, todo ello en un ambiente de cuidado y empatía hacia nuestros pacientes.

La excelencia es el sello distintivo de nuestra facultad. Nuestros docentes y estudiantes se esmeran en alcanzar los más altos estándares profesionales, impulsados por una pasión compartida por la odontología y el deseo de marcar una diferencia significativa en la vida de quienes confían en nosotros para cuidar de su salud oral.

Cada caso clínico que abordamos es único, y nos enorgullece ofrecer un enfoque integral a cada paciente. Valoramos el vínculo de confianza que se forja entre el docente, estudiante y aquellos a quienes asistimos, y consideramos que es un privilegio ser parte de su viaje hacia una mejor salud bucal.

No solo nos concentramos en la atención clínica, sino que también consideramos crucial la formación y educación continua de nuestros futuros colegas. Fomentamos un ambiente de aprendizaje colaborativo, donde el intercambio de conocimientos y experiencias enriquece a todos los involucrados y fortalece a nuestra comunidad académica.

En esta edición, presentamos una selección de artículos y estudios que reflejan la diversidad de investigaciones y adelantos en el campo de la odontología. Cada contribución representa nuestro compromiso de seguir avanzando en la enseñanza, ciencia, y práctica odontológica.

Agradecemos profundamente a todos los investigadores, colaboradores y revisores que han hecho posible esta publicación.

En nombre de toda la Facultad de Odontología, les invitamos a sumergirse en las páginas de esta edición y a compartir con nosotros el deseo de seguir cuidando la salud oral con compromiso y excelencia.

¡Que disfruten de la lectura!  
Atentamente,  
Prof.Od. Carlos Bosshardt  
Decano